



# REDES DE PODER



## Nadie se salva

A punto de concluir los foros para la **reforma judicial**, el ambiente se sigue **calentando**, y para muestra, los **reclamos** de los que fueron objeto algunos integrantes de **Morena** durante el encuentro de ayer en **Coahuila**, pues tanto **Ignacio Mier** como **Ricardo Monreal** e incluso

**Gerardo Fernández Noroña** resultaron **increpados** y **cuestionados** por algunos trabajadores del **Poder Judicial** durante sus intervenciones. Vamos a ver cómo termina este **ejercicio**, que tendrá un foro más en **Sinaloa**, antes de regresar a la **Cámara de Diputados**. El dato anecdótico: **Fernández Noroña**, quien últimamente anda apuntan-

do incluso a sus compañeros de **movimiento**, aprovechó para criticar a **Monreal**, por su postura ante los **reclamos**, pero omitió la forma en que él mismo recibió **reclamos** y **rechiflas**.

## Próxima inauguración

Se aproxima la inauguración del **Parque Ecológico de Texcoco**, o al menos se espera que en los **próximos días** ya se pueda dar a conocer la fecha de manera **oficial**. Nos dicen que, tentativamente, el evento se llevará a cabo antes de que **concluya** el mes de **agosto**, por lo que se estima sea a finales, aunque no se **descarta** que se pase

hasta **septiembre**. Aquel lugar en el que iba a ser construido el **Nuevo Aeropuerto Internacional de México** (NAIM) tiene como objetivo la recuperación **hídrica** y **ecológica** de más de 14 mil hectáreas de terreno y su declaración como **Área Natural Protegida** (ANP). Su entrada será **gratuita** y mientras muchos **esperan** que sea lo que se **prometió**, otros no terminan de ver la **viabilidad** del mismo. Ya veremos.

## Los "cambios" de Rocha

Parece que los largamente **anunciados** cambios en el **gabinete** de **Rubén Rocha** en **Sinaloa** ni fueron

para tanto, y los **cuatro** anunciados ayer fueron más por la **necesidad** de cubrir **espacios** que habían dejado otros **integrantes** que ahora tendrán una **curul**. Pero, no deja de llamar la atención que en la **Secretaría de Finanzas** haya nombrado a **Joaquín Alberto Landeros**, exsecretario de **Obras Públicas**, tras la sorpresiva salida de **Enrique Díaz Vega**. Es de apuntarse porque precisamente la **Secretaría de Obras** ha sido quizá la dependencia más **cuestionada** en la administración de **Rocha** y la más **opaca**. ¿Qué tan ciertas serán las versiones de la **pugna** entre **Díaz Vega** y **Landeros**?, y ¿qué tanto habrá tenido que ver con estos **ajustes**?